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王珉球会见秘鲁共和国
驻华大使路易斯·克萨达

王珉球到华南、海西地区开展工作调研
本报讯 11月8日至

11 日，公司党委副书记、
总经理王珉球先后到华
南市政公司、广东中山项
目总部、福建交建公司和
福建莆田高铁总项目部
开展工作调研，公司总会
计师夏勇参加相关调研。

在华南市政公司，王
珉球提出四点要求，一是
坚定不移践行公司“5+2”
业务布局，抓住珠三角重
点经营区域，辐射带动华
南市场。二是做好标后
预算工作，提高项目管控
水平。三是统筹协调员
工配置，加大年轻员工培
养力度。四是贯彻落实

安全环保的工作要求，强
化安全管控，做好疫情常
态化防控工作，完善安全
体系建设。

在广东中山市未达
标水体综合整治工程项
目总部，王珉球对项目下
阶段工作提出三点要求，
一是统筹规划，绷紧安
全、环保、防疫和维稳的
弦不放松。二是精准施
策，高度重视标后预算的
编制，全面树立成本管控
意识。三是孵化人才，提
增质效，在项目生产运营
中培养出一批懂业务、会
管理、能挑担的转型业务
人才。

在福建交建公司，王
珉球针对下阶段工作提出
三点要求，一要加大区域
市场开拓力度，拓宽市场
经营的区域覆盖面。二要
高度重视风险管控，合理
规划项目建设。三要积极
对接上航局人才共享中
心，做好人员规模控制和
专业人才培养工作。

在福建莆田高铁总
项目部，王珉球以《深入
宣贯中交集团三次党代
会 精 神 砥 砺 百 年 初
心 守护基业长青 为
打造高质量发展新上航
汇聚磅礴力量》为题讲授
专题党课。他指出，莆田

项目要积极践行集团新
的战略布局，紧密结合公
司新的发展定位和发展
路径，以攻坚克难的韧性
和一往无前的姿态，将集
团三次党代会精神贯彻
落实到最基层。王珉球对
项目提出三点要求，一是
夯实项目管控能力，提升
全流程风险防范化解能
力。二是开拓思路，吸取
兄弟单位优秀的管理模式
和技术方法，加大骨干人
员的交流。三是强化资源
管理，合理配置人员、物
料、设备，确保三者有机
结合。（林雪峰 周飞辰
叶程 余晓昂 罗申桂）

本报讯 近日，公司
党委副书记、总经理王珉
球会见秘鲁共和国驻华
大使路易斯·克萨达一
行，双方就深化合作事宜
进行座谈交流。公司副
总经理程玉来出席会议。

交 流 会 上 ，公 司 对
路易斯·克萨达的到访
表示热烈欢迎，介绍了
上航局的发展情况、南
美市场开拓及承建项目
情况。秘鲁是公司重点
关注国别，多年来跟踪
开发了多个基建项目，
目前在秘鲁承建项目将
有效促进当地经济和社
会发展，为当地基建设
施及经济发展作出积极
贡献。希望能在大使大

力支持下，加强合作，共
建“一带一路”，为秘鲁
港口航道的建设、城市
建设、民生服务等领域
作出新的贡献。

路易斯·克萨达对上
航局积极参与秘鲁当地
基建及开拓发展表示感
谢，并强调了在建港口对
当地的经济、贸易与民生
发展的重要意义，表示会
继续大力支持上航局在
秘鲁的发展，希望上航局
进一步深度参与重点及
新兴领域发展，开展更多
领域的合作。

秘鲁驻沪总领事，公
司海外事业部负责人及有
关人员参加了座谈会。

（曹艺菁）

本报讯 日前，中交
集团党委常委、副总经理
孙子宇到上海片区开展工
作调研，公司党委书记、董
事长霍胜勇，中交集团人
力资源部（党委组织部）副
总经理高剑，公司副总经

理曹湘喜陪同调研。
在公司运营的月浦

恬逸养老院，孙子宇实地
调研了长者活动区、医疗
康复区、认知症专护区
等，详细了解了养老院的
项目概况、服务理念、运
营模式等情况，并听取
了公司医养产业发展背
景 、业 务 板 块 、发 展 思
路、产业发展价值等方
面的专题汇报。

孙子宇高度评价了
公司近年来在医养产业
领域的探索与实践，肯定
了中交医养公司两年来
的发展成效。针对公司
医养产业的下一步发展，
他指出，一是坚持对标学
习，结合自身优势，打造
中交医养特色，尽快做大
规模。二是坚持医养融
合发展，注重运营标准化
体系建设，提高养老服务
水平，打造行业标杆。三
是抓牢抓实风险防控工
作，提升应急处置能力，
筑牢安全防线。

孙子宇还慰问了养

老院内百岁老人及退休老
党员代表。

在疏浚研究中心考察
调研期间，孙子宇听取了
霍胜勇关于公司“十三五”
期转型升级，打造“5+2”
业务新格局和“十四五”期
制定的发展定位、发展目
标、发展思路及发展路径
的工作汇报。孙子宇肯定
了公司近年来转型升级的
成果和“十四五”期的发展
规划。针对公司下阶段工
作，他指出，一要坚持疏浚
主业，发挥百年航道的悠
久历史，坚守主业不断做
强做大，进一步强基固本、
提质增效。二要加强数字
化、平台化建设，以流程为
驱动，将数字化提升整合
到企业运营的各个领域。
三要践行“双碳”职责，积
极主动在疏浚领域实现

“碳达峰、碳中和”，提前谋
划做好船舶清洁能源使用
的技术储备。

公司党委办公室、办
公室负责人参加调研。
（徐海龙 蔡贝 毛浦帆）

践行数字引领 践行“双碳”职责
孙子宇到上海片区开展工作调研

表扬信！发扬中国海上搜救精神
公司成功救助三名落水船员

本报讯 11 月 9 日，
公司收到上海海上搜救
中心表扬信，对公司发扬

“惠海泽航 人本至善”
的中国海上搜救精神，
积极救援落水船员表示
感谢。

表扬信指出，11 月 5
日晚，社会船只“博信达”
轮在长江口南支航道A15
灯浮南侧水域沉没，次日
凌晨时分，船上 3 名落水
船员乘救生筏至浦东N1
库区码头，求救于公司南
汇东滩N1及周边库区工
程渣土消纳项管部。项
管部在得知这一情况后，

立即向上海海事局报告，
对获救人员采取保暖、熬
制姜汤、照顾等系列施救
措施，及时联系 120 救护
车送医救治，并在上海海
上搜救中心统一协调下，
持续开展其他失踪人员
的搜救工作。

上海海上搜救中心
对公司在此次搜救行动
中，表现出的不怕困难敢
于担当、精湛的应急处置
技能和良好的精神风貌
给予肯定。东方卫视也
对本次救援行动进行了
专题报道。

（丁维山）

本报讯 11月10日，
公司党委书记、董事长霍
胜勇，党委副书记、总经
理王珉球拜访厦门市政
集团董事长陈飞铭、总经
理黄志华。厦门市政集
团总会计师李晓阳、公司
总会计师夏勇出席会议。

霍胜勇对厦门市政
集团一直以来的支持与
帮助表示感谢，并重点介
绍了公司“十三五”转型
发展的成果、“十四五”战
略发展规划以及区域内
航道维护、筼筜湖生态环
境 整 治 等 项 目 建 设 情

况。希望双方能依托各
自优势，进一步深化交流
合作，建立战略伙伴关
系，推动双方互利共赢。

陈飞铭肯定了上航
局近年来的转型发展成
果，并介绍了厦门市政集
团的发展策略、经营布局

和下阶段重点工作计划，
希望双方能够密切合作，
共同为建设美丽厦门贡
献力量。

厦门市政集团相关
部门负责人，公司办公
室、福建交建公司相关负
责人参加会议。（李秋萍）

本报讯 日前，上海奉贤新城08单元“上海之鱼”水上设施项目一次性通过竣工验收。项目建成后，将在
完善城市公共服务设施、提升公共服务水平的同时，进一步促进当地生态旅游建设，助力上海打造绿色怡人、
可持续发展“生态之城”。 （罗鹏 文/供图）


